

この美しい海を次世代に・・・とばの海をまもるプロジェクト



身近な海や川は、私たちの生活と密接につながっています。

街で見かけるポイ捨てごみや散乱ごみ、その行き着く先は海や川であることはご存じですか？

鳥羽市ではごみの流出対策としてごみ拾い SNS「ピリカ」などを活用し、皆さんの清掃活動が見える化する「とばの海をまもるプロジェクト」を2月1日より開始します。

【このプロジェクトの仕組み】

世界 100 以上の国と地域で利用されている、ごみ拾い SNS「ピリカ」を活用したごみ拾い活動を行うことで、本市清掃活動見える化ページ「とばの海をまもるプロジェクト」に、投稿が反映され、市内の清掃活動の様子が可視化される仕組みです。

【SNS ピリカでできること】

- 1) ごみを拾って、撮影して、投稿する、この3ステップで、ごみの量や場所などを簡単に集計、発信が可能です。
- 2) ユーザー同士でありがとうやコメントを送り合うことができる、SNS です。
- 3) 地域のごみ拾いイベントなどの情報収集や、発信も可能です。ごみ拾い仲間を広げましょう！

【プロジェクト参加方法】



【このプロジェクトのPRを担うのは山田優選手】



鳥羽市出身で東京オリンピック フェンシング男子エペ団体金メダリストの山田優選手がPRを担当します。